

Adorado sea el Santísimo Sacramento
Por siempre sea bendito y alabado



Ave María Purísima
Sin pecado concebida

Hoja informativa nº 272

Época IV. ENERO 2026

Edita: Consejo Diocesano de Valladolid de A.N.E.

(Esta hoja y las anteriores pueden consultarse en www.archivalladolid.org)

Vigilias para el mes de Enero de 2026 (Valladolid)

Turno	Titular	Iglesia	Día	Hora
3º	Sto. Tomás de Aquino	Parrq. Sto. Tomás de Aquino. c/ Álvarez Taladriz 15	24	19,00
6º	San Andrés Apóstol	Parrq. San Andrés. Pza. de San Andrés 2	21	19,30

SECCIONES DE LA DIÓCESIS

Tordesillas	Iglesia de San Pedro		
Campaspero	Iglesia de Sto. Domingo de Guzmán	8	18,30
Medina de Rioseco	Iglesia de San Pedro Mártir	9	18,45
Alaejos	Iglesia de Santa María	31	18,30

Si no puedes velar con tu turno, cumple el compromiso en otro

TEMPLOS CON EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO EN VALLADOLID

* Centro Diocesano de Espiritualidad (de lunes a jueves de 10:00 h a 13:00 h).

* Basílica de la Gran Promesa (todos los días de 12:30 h a 22:00 h).



* Iglesia de las Concepcionistas (Templo de Adoración Perpetua de la Diócesis de Valladolid)

* Seminario diocesano de Valladolid: Miércoles de 20:30 a 21:30 h.

* Parroquia de Santiago Apóstol: Diariamente de 19:30 a 20 h.

* Parroquia de San Martín: Todos los jueves de 11:30 a 19 h, con rezo de Vísperas antes de la reserva.

** ALAEJOS: Capilla del Santísimo, Iglesia de Santa María, Lunes a Sábado de 10:30 a 13 h.

** MEDINA DE RIOSECO: Iglesia de San Pedro Mártir, Jueves de 18 a 19:30 h.

** VILLABRÁGIMA: Jueves de 18 a 19 h.

VIVA JESUS SACRAMENTADO. SEA POR SIEMPRE BENDITO Y ALABADO

CONSEJO DE SECCIÓN: Se celebrará el día 27 a las 20 h en nuestra sede

OREMOS POR NUESTROS HERMANOS DIFUNTOS: En este mes: —

“Yo soy la Resurrección y la vida: El que cree en mí, aunque haya muerto vivirá, y el que está vivo y cree en mí, no morirá para siempre” (Jn. 11,25-26).

Y a cuantos hermanos en la Adoración Nocturna nos han precedido en la señal de la fe, dales Señor, el descanso eterno. Y brille para ellos la luz perpetua.
Descansen en paz. Amén.

“No puede haber ocupación mejor, ni que más bien responda a la vocación, que el adorar a Cristo-Eucaristía”

“La Adoración es una fuerza poderosa para la vida de la Iglesia”
Luis de Trelles y Noguerol

Dios mío, yo creo, adoro, espero y os amo; os pido perdón por los que no creen, no adoran, no esperan, y no os aman.

INTENCIÓNES DEL PAPA

Enero: Por la oración con la Palabra de Dios.

Oremos para que la oración con la Palabra de Dios sea alimento en nuestras vidas y fuente de esperanza en nuestras comunidades, ayudándonos a construir una Iglesia más fraterna y misionera.

ORACIÓN PARA LA DEVOCIÓN por el Venerable LUIS DE TRELLES Y NOGUEROL.

Padre nuestro que estás en el Cielo. Tú que escogiste al Venerable LUIS DE TRELLES, como laico comprometido en su tiempo y ardiente adorador de la EUCARISTÍA: Dame la gracia de imitarle cumpliendo siempre fielmente con mi compromiso en la adoración del Sacramento y en el servicio a los demás. Dígnate glorificar al Venerable LUIS y concédemelo por su intercesión la gracia que humildemente te pido. Así sea.

Padrenuestro, Avemaría y Gloria

ORACIÓN PARA LA DEVOCIÓN por el Venerable ALBERTO CAPELLÁN ZUAZO.

Oh Dios, que otorgaste al Venerable Alberto Capellán un singular amor a los misterios de tu Cuerpo y de tu Sangre y el carisma de encontrarte y servirte en los pobres: haz que yo sepa también vivir íntimamente unido a ti, sirviéndote en los más necesitados. Dígnate glorificar a tu siervo Alberto y concédemelo por su intercesión el favor que te pido. Amén (petición)

Padrenuestro, Avemaría y Gloria

Desde el consejo diocesano, deseamos a todos un **FELIZ AÑO 2026**, y que la adoración a Jesús Sacramentado, se **difunda y aumente** en nuestra diócesis, que el Señor nos premie por la vocación adoradora y reparadora.

“En ti ponemos nuestra esperanza”

Comenzamos un año nuevo civil, seguro que con muchos deseos, proyectos, anhelos, y queremos ponerlos a los pies del Señor para que Él los bendiga y dirija.

Concluimos la breve síntesis de la vida y virtudes del venerable Luis de Trelles que durante varios años ha acompañado la reflexión de nuestro boletín mensual, confío en que nos haya servido para conocerle más y encender nuestros corazones en deseos de adorar a Jesús Sacramentado.

Dejándonos guiar por el evangelista Juan, tratemos de dirigir en estos días nuestro pensamiento y corazón al Verbo eterno, al Logos, a la Palabra que se ha hecho carne y de cuya plenitud hemos recibido gracia sobre gracia (Cf. 1, 14.16). Esta fe en la Palabra que ha creado el mundo, al que ha venido como un Niño, esta fe y su gran esperanza parece que hoy están alejadas de la realidad de la vida de cada día, pública o privada. Parece que esta verdad es demasiado grande. Nosotros mismos nos las apañamos según nuestras posibilidades, al menos es lo que parece. Pero el mundo se hace cada vez más caótico e incluso violento: lo vemos cada día. Y la luz de Dios, la luz de la Verdad, se apaga. La vida se hace oscura y sin brújula.

¡Qué importante es ser realmente creyentes y como creyentes reafirmar con fuerza, con nuestra vida, el misterio de salvación que trae consigo la celebración de la Navidad de Cristo! En Belén se manifestó al mundo la Luz que ilumina nuestra vida; se nos reveló el Camino que nos lleva a la plenitud de nuestra humanidad.

Si no se reconoce que Dios se hizo hombre, ¿qué sentido tiene celebrar la Navidad? La celebración se vacía. Ante todo, nosotros, los cristianos, tenemos que reafirmar con convicción profunda y sentida la verdad de la Navidad de Cristo para testimoniar ante todos la conciencia de un don gratuito que es riqueza no sólo para nosotros, sino para todos. De aquí se deriva el deber de la evangelización, que es precisamente comunicar esta «buena noticia».

En estos días de Navidad, la oración de la Iglesia se hace más intensa para que se realicen las esperanzas de paz, de salvación, de justicia, de las que el mundo tiene necesidad urgente. Pedimos a Dios que la violencia se venza con la fuerza del amor, que los malos entendidos cedan el paso a la reconciliación, que la prepotencia se transforme en deseo de perdón, de justicia y de paz. Que el augurio de bondad y de amor que nos intercambiamos en estos días llegue a todos los ambientes de nuestra vida cotidiana. Que la paz esté en nuestros corazones para que se abran a la acción de la gracia de Dios. Que la paz more en las familias y puedan pasar la Navidad unidas ante el Nacimiento y el árbol adornado iluminado. Que el mensaje de solidaridad y de acogida que procede de la Navidad contribuya a crear una profunda sensibilidad hacia las antiguas y nuevas formas de pobreza, hacia el bien común, en el que todos estamos llamados a participar. Que todos los miembros de la comunidad familiar, en especial los niños y los ancianos, las personas más débiles, puedan sentir el calor de esta fiesta, y que se dilate después durante todos los días del año. Que la Navidad sea para todos la fiesta de la paz y de la alegría: alegría por el nacimiento del Salvador, Príncipe de la paz. Como los pastores, apresuremos nuestro paso hacia Belén. En el corazón de la Nochebuena también nosotros habremos contemplado al «Niño envuelto en pañales, acostado en un pesebre», junto con María y José (Lucas 2, 12.16). Pidamos al Señor que abra nuestro espíritu para que podamos entrar en el misterio de su Navidad. Que María, que entregó su seno virginal al Verbo de Dios, que le contempló siendo niño entre sus brazos maternos, y que sigue ofreciéndolo a todos como Redentor del mundo, nos ayude a hacer del tiempo de Navidad una ocasión de crecimiento en el conocimiento y en el amor de Cristo.

II. VIDA DEL VENERABLE LUIS DE TRELLES

PROCESO DE CANONIZACIÓN

La Adoración Nocturna Española, queriendo honrar a su fundador don Luis de Trelles y Noguerol al cumplirse el centenario de su muerte en 1991, creó a comienzos de 1988 una Comisión para investigar,

recopilar y publicar datos de su biografía, compuesta por un grupo de investigadores bajo la Dirección de D. Francisco Puy Muñoz, con D. Enrique Caride Iglesias como Coordinador, y con D. José Manuel Blanco Ons como Redactor.

Muy pronto después de su muerte, y dada su fama de santidad, comenzó este proceso para documentar su vida y sus virtudes y para que no se perdieran testimonios importantes de personas que lo habían conocido. A tal efecto, un grupo de laicos comprometidos crearon la Fundación Luis de Trelles y se constituyeron en Promotores de la Causa:

- El 03-05-1993, se inició el Proceso en la diócesis de Zamora.
- El 15-10-1994, apertura del Proceso Diocesano.
- El 29-01-2000, clausura del Proceso Diocesano.
- El 13-03-2000, se entregó la documentación del proceso de beatificación y canonización en la Sagrada Congregación para la Causa de los Santos, en Roma.
- El 24-11-2000, la Sagrada Congregación reconoció por Decreto su validez jurídica.
- El 22-09-2009, una vez preparada la Positio (resumen de la vida y virtudes), el Congreso de Consultores Históricos celebró la primera sesión para discutir si había ejercido en grado heroico las virtudes.
- El 18-02-2010, el Congreso de Consultores Históricos dictaminó en segunda sesión que la Positio del venerable Luis de Trelles y Noguerol satisfacía todas las condiciones para ser sometida, primero, al competente examen de los Consultores Teológicos y, después, al alto parecer de los Cardenales, Arzobispos y Obispos tenido lugar el Congreso Particular de los Consultores Teológicos que, en sesión ordinaria oída la exposición del Ponente de la Causa, Su Eminencia el Cardenal Velasio de Paulis, han reconocido que el venerable Luis de Trelles ha ejercitado en grado heroico las virtudes teologales y cardinales.
- El 22-01-2015, S.S. el Papa Francisco ha autorizado a la Congregación de la Causa de los Santos la promulgación del Decreto de las Virtudes Heroicas del Siervo de Dios Luis de Trelles y Noguerol. Por este Decreto, que fue publicado el día siguiente, queda declarado venerable (Venerable Siervo de Dios o, simplemente, Venerable).

Con el deseo esperanzado de ver pronto también canonizado como santo a nuestro admirado y muy querido don Luis, a cuyo fin debemos colaborar todos, unámonos los adoradores, al menos los de toda España, en oración de acción de gracias y de alabanza a Jesús Sacramentado por habernos dado este sublime modelo y guía para que, entregados a su amor infinitamente condescendiente con nosotros, sepamos dejarnos asimilar por Él: transformarnos por Él, en Él y para Él; y así descubramos en Jesús el gran don, el indecible regalo del Padre, la fuente inagotable de misericordia y de amor transformador, santificador. Porque Dios se nos da, de un modo singular, por Jesucristo Sacramentado. Todo Él se nos da en la Sagrada Comunión. En Cristo Jesús se nos da, asimismo, la Stma. Trinidad, ya que allí donde está el Hijo, está también el Padre y está el Espíritu Santo; y viceversa. Y también está algo de María, su Madre, Mujer Eucarística por excelencia que, sin duda alguna, nos ayudará eficazmente a conocerlo mejor, a amarlo más y a adorarlo “en espíritu y en verdad”. **Amén.**

ROJO PÉREZ, Manuel, *El Venerable Luis de Trelles. Breve síntesis de su vida y virtudes*. Vigo, 2018. Pág. 75-77

D. FRANCISCO CASAS DELGADO

Director Espiritual Adoración Nocturna